



Förderverein der Albert-Einstein-Realschule
Standort Essen-Kettwig e. V.

Newsletter September 2021

Herzlich Willkommen an der RSK!

Wir begrüßen alle neuen Eltern und Schüler/innen der RSK recht herzlich und wünschen eine erfolgreiche Zeit an unserer Schule. Wir vertrauen darauf, dass sich viele der neuen Eltern auch im Förderverein engagieren und ...freuen uns schon jetzt auf ihre Unterstützung.



In Zusammenarbeit mit der Schulpflegschaft haben wir bei der Einschulungsfeier für das leibliche Wohl der neuen Kinder und Eltern gesorgt.

Um uns noch einmal persönlich vorzustellen, wurden die Eltern der neuen 5er-Klassen an den Elternabenden von uns besucht und über unser wichtiges

Engagement an der RSK informiert. Dabei haben wir die Eltern und Klassenleitungen mit einem Gutschein über € 50,00 für die Ausstattung von pädagogischen Materialien der einzelnen Klassenräume überrascht.



Aber auch bei den Kindern haben wir persönlich vorbeigeschaut und für eine tolle Überraschung gesorgt.



Zuerst gab es ein kleines Begrüßungsgeschenk für alle neuen 5.-Klässler. Danach haben wir bei herrlichem Sonnenschein mit allen Kindern der Jahrgänge 5 und 6 in der 2. Pause bunte Luftballons steigen lassen und so das neue Schuljahr begrüßt. Anschließend gab es noch

eine kleine Stärkung mit Mini-Küchlein und Trinkpäckchen. Vielleicht haben einige Kettwiger Anwohner unsere grünen Luftballons ja auch fliegen sehen...?



Unsere Neuzugänge aus den Jahrgängen 6 – 9 konnten sich ebenfalls über ein kleines Begrüßungsgeschenk freuen und wir wünschen Allen ein erfolgreiches und gesundes Schuljahr 2021/2022.

Ihr/Euer Vorstandsteam des Fördervereines der Albert-Einstein-Realschule
Standort Essen-Kettwig e. V.

September 2021